Regelkunde & Schiedsrichterdiskussionen

Beitrag von ,KillerDriller“ vom 11. Dezember 2021, 10:54

Zitat von pinbot

Warum korrekt? Er hatte auch laufen lassen konnen.

Hat sich halt auf die Fahne des Assistenten verlassen.
Der soll ja nur heben, wenn er sich sicher ist.

Hast aber recht, hatte ihn direkt overrulen kénnen.
Hat aber halt leider dem Assistenten vertraut.

Shit happens.

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10761-regelkunde-
schiedsrichterdiskussionen/?postiID=3606340#post3606340
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